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L’anno 2023 (duemilaventitre) addì ventisei del mese di Aprile alle ore 12,30, in videoconferenza su piattaforma 
telematica riservata si è riunito 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

COGNOME NOME CARICA PRESENTE ASSENTE 

Stangoni Anton Pietro Presidente X  

Pala Francesco Vice Presidente X  

Muntoni Gianni Consigliere X  

Bua Luigi Consigliere X  

Sini Gavino Consigliere X  

 

Preso atto della convocazione prot. n. 2212/P del 20.04.2023 trasmessa ai Consiglieri di Amministrazione e al Collegio 
dei Revisori dei Conti, per trattare il seguente ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta precedente. Determinazioni; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Emergenza idrica nella Piana di Chilivani. Determinazioni; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta del Consiglio di Amministrazione, il Presidente del Consorzio il Dott. Anton Pietro Stangoni assistito 

dal Direttore Generale Dott. Giosuè Mario Brundu, con funzioni di segretario;  

Il Collegio dei Revisori dei Conti partecipa nella persona della Dott.ssa Agostina Pischedda Presidente, del Dott. 

Giuseppe Antonio Accardo e del Dott. Francesco Sotgiu in qualità di componenti effettivi; 

Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e da lettura dell’ordine del giorno e poi, passa a 

trattare i punti all’ordine del giorno all’uopo predisposti dal Direttore Generale. 

1. Approvazione verbale sedute precedenti. 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione del 27.03.2023. Conclusa la lettura, 

invita i Consiglieri ad esprimersi in merito, non essendoci richieste di modifica e ritenendo il contenuto del verbale 

corrispondente a quanto ha formato oggetto dei lavori e a ciò che è stato deliberato, il Presidente né propone la 

relativa approvazione. Il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità, approva con atto deliberativo n°26 del 

26.04.2023. 

2. Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Stangoni, con l’ausilio del Direttore Generale, ricorda di essere stato informato, per le vie brevi, di una 

riunione che si terrà presso il Comune di Pattada riguardo alle problematiche del Nord della Sardegna. Trattasi di uno 
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degli incontri previsti da un movimento trasversale al quale partecipano enti locali ed associazioni di categoria, dove 

vengono affrontate le diverse problematiche del territorio. Il Presidente duole però rimarcare che il Consorzio di 

Bonifica del Nord Sardegna, anche alla luce delle problematiche derivanti dai mancati lavori sulla Diga del Monte Lerno 

da parte di Enas, e delle azioni poste in essere a supporto di tali ritardi, di non essere stato neanche invitato. Il 

Presidente si auspica che la non partecipazione sia la causa per autorizzare qualcuno a speculare sullo stato del Lerno 

e sulla grave crisi idrica della Piana di Chilivani, fatti questi, completamente indipendenti dalla volontà e soprattutto 

dalle competenze specifiche del ns Ente. Infine conclude nel ribadire che comunque queste rivendicazioni sono un 

aperta protesta all’immobilismo della Regione ma che il ns Ente non può parteciparvi e contestare, visti i rapporti 

attualmente in corso con la stessa Regione. Di pari avviso gli interventi del Vice Presidente Pala e dei Consiglieri Bua, 

Sini e Muntoni, che a causa del mancato invito formale ed ufficiale il Consorzio di Bonifica del Nord Sardegna è giusto 

che non partecipi e se eventualmente dovesse essere citato saprà sicuramente, successivamente, come rispondere. Il 

Presidente non avendo altro da comunicare passa a trattare i restanti punti all’ordine del giorno. 

3 Emergenza idrica nella Piana di Chilivani. Determinazioni; 

Il Presidente prendendo atto dell’attuale situazione dell’invaso e delle conseguenti restrizioni imposte dall’Autorità di 

Bacino invita il Direttore Generale ad illustrare azioni e soluzioni possibili. Il Direttore Generale, ricorda che già nel 

mese di Gennaio l’Ente con proprio atto deliberativo aveva allertato i propri consorziati su possibili restrizioni idriche 

derivanti dall’emergenza in corso, poi, espone, quanto affrontato con gli uffici tecnici per valutare quali azioni porre in 

essere di fronte a siffatta grave condizione. L’esposizione parte dall’attenta analisi delle domande irrigue sin qui 

pervenute, avendo cura di rapportarle con la sede storica del triennio precedente e con la disponibilità idrica assentita, 

tenendo conto degli usi da salvaguardare prioritariamente, quali abbeveraggi e colture pluriennali. Dall’analisi si 

evince, stante l’attuale trend delle precipitazioni ed il negativo riscontro delle previsioni meteo, che la via da 

intraprendere debba necessariamente essere quella della cautela e quindi valutare una riduzione delle superficie 

richieste in domanda irrigua di almeno il 70% questo alfine di garantire l’intera stagione irrigua per le colture che 

saranno poste in essere, ovvero almeno al mese di Settembre. Interviene il Consigliere Sini per porre alcune questioni 

pratiche rispetto a tale scenario e riceve puntualmente le informazioni necessarie dall’intervento dell’Ing. Pizzadili 

all’uopo appositamente invitato a partecipare. Intervengono tutti i Consiglieri, in modo unanime, nel condividere 

un’azione di cautela alfine di garantire comunque la stagione irrigua e le relative colture, seppur per ridotte dimensioni 

irrigabili ma soddisfabili con le attuali previste ed assentite disponibilità idriche. Il Presidente Stangoni intervenendo in 

piena condivisione con i Consiglieri, invita gli uffici ad informare tempestivamente gli utenti consortili della Piana di 

Chilivani della riduzione delle aree irrigabili alfine di permettere una corretta semina e ridurre al massimo i già 

importanti disagi agli utenti consortili. Il Direttore Generale conferma che verranno informati con una comunicazione 

scritta i singoli utenti consortili che hanno presentato regolare domanda irrigua e che parimenti massimo sarà il 

controllo da parte del Consorzio avverso coloro che eventualmente non dovessero rispettare tali condizioni di 

irrigazione, attraverso il monitoraggio spettrale satellitare del distretto irriguo. Il Consiglio di Amministrazione, 

all’unanimità, quindi, approva con proprio atto deliberativo n°27 del 26.04.2023. 

 

Il Presidente non essendoci altro di cui discutere, saluta tutti e dichiara chiusa la seduta alle ore 13,42. 

                IL PRESIDENTE                          IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE     

         Dott. Anton Pietro Stangoni                              - Dott. Giosuè Mario Brundu –  
         F.to Anton Pietro Stangoni                                 F.to Giosuè Mario Brundu –  
 


